



No. 200 13 AUGUST 1979



Kainan East Rotary

DISTRICT 266

CLUB WEEKLY BULLETIN

事務所 海南省日方1294 海南商工会議所内 TEL (07348) 2-4363

例会日 毎週月曜日 12時30分 ♣オ 1例会のみ 18時30分 於海南商工会議所 4F

会長 坂上充作 幹事 河尻鳩親 会報委員長 薮根敏夫

第200回 例会 昭和54年8月13日(月)於海南商工会議所

1. 開会司会 坂上充作
2. ロータリーソング 「奉仕の理想」
3. 出席率 85% 会員総数 40名 出席者数 34名
前回修正出席率 97.5%
4. ビジター 津本覚様 (海南R.C.) 奥野順一様 (和歌山東R.C.)
浜口義清様 (和歌山北R.C.) 中井敏秋様 (有田南R.C.)
5. メイキャップ 河尻鳩親君 (8/8 海南R.C.)
6. 会長スピーチ

ビジターの方々ようこそお越下さいました。今日はお盆休みの例会で果してどの程度の出席率になるのか案じていたのですが85%という好成績で皆様方のロータリーによせます熱意の程を改めて教えて頂きました。

本日は200回目の記念例会になっていますので当クラブの基礎作りに参与されました会長O.B.3名の方から当時をしのんで卓話を頂く事になっています。

先祖の精霊をなぐさめ、しおり又お送りするお盆の行事に相応しいプログラムでないかと思います。海南東R.C.の今日の存在に喜びを分ち合いながら卓話を御伺いすることに致したいと存じます。

7. 幹事報告
 - 7月出席率は98%でした。皆様方の御協力有難うございます。
 - 理事会報告海南ふるさと祭に1万円寄附。
 - ダイハツ工業K.K.の見学今年末の予定。

8. 委員会報告 世界社会奉仕委員会 角谷委員長

小児麻痺のため20才で亡くなった韓国の少女の手記を皆様にお買上下さるようお願いします。

9. 卓話 初代会長 前窪紀文君

本日は第200回例会と云う記念すべき日に話す機会を与えて頂き厚く御礼申上げます。月日の立つのは早いもので当クラブが創立されまして満4年になりましたこれも一重にガバナー特別代表玉置勇様始め海南R.C.の皆様方の御陰であります。さて海南東R.C.の発足した経過は次の通りです。

昭和50年4月 吉田、中村隆、田岡、中尾、林、裏野、前窪君以上7名キーメンとして指名される

4/17 吉田、中村隆、中尾、林、前窪君等で会員の人選を始める。

5/20 結成委員会 6/13 結成委員会 6/25 例会見学14名

6/27 総会準備会15名 7/2 例会見学16名 理事役員選出

7/7 理事、役員会 7/9 例会見学20名 7/13 総会準備リハーサル

LET SERVICE LIGHT THE WAY…奉仕の灯で道を照らそう…



7/14 創立総会

今年はロータリー75周年ですが先日の岡田先生の診察の結果80才位まで大丈夫と云う保証を頂きましたので1.000週回まで頑張りたいと思っています。
あと25年程宣しくお願ひします。

卓 話 二代目会長 吉田隆一君

本日は200回例会で会長経験者として何か話をという事でこの席に立たせて頂き有難うございます。ロータリーでは指名されたら断ることは出来ないという事で会長にして頂いた訳ですが私は職業上出張が多く欠席しがちで皆様方に大変御迷惑をおかけし申訳ございませんでした。

創立当時の事は前窪君が話されましたので省略させて頂きます。ある週刊誌にロータリーを皮肉った記事がありましたがロータリーに対する悪いイメージ、一人良がり、独善的、自己満足という事を打破する為にどうしたらよいか真剣に考えなければならない問題だと思います。そこで私はロータリーはまず社会の指導者という立場でなく平等、対等の原則で社会の人々と苦楽を分ち合うべきだと思います。二番目に各自の職業を通して社会に貢献する事だと思います。人間の幸福は他人への思いやりと助け合いが総べてで、日日の職業生活におきましてこの心が根底にあればロータリーで云う職業道徳の高揚も出来、お互いに仕合せな生活が出来ます。

以上の点を私達は大切にしたいと思います。

卓 話 三代目会長 柳川和一郎君

私が会長を無事一年間勤められたのは強力なスタッフが居てくれてこそと感謝しています。さて思い出話をとの事ですが特に印象的でしたのは私が国際奉仕委員長で京都の会合に行った時の事です。そこでR I 副会長のスピーチがありました。その一節に日本には宴会又は会食の前にテーブルスピーチをする良い習慣があります。講演する人も聞く人もおなかが減って早くスピーチが終れば良いと思って一生懸命話そうとし又聞こうとして講演の時間を切りつめる事に努力します。私はこの日本の良い風習を重じます。こう云って話を止められました。

勿論拍手喝采でしたが私もこの天晴なスピーチにあやかりたいと思いました。

次にチャーターナイトの事ですが、これは本当に会員全員が協力し合い各自分担を決めて毎日毎日が準備で目の廻わるような忙しさでした。全国1283のクラブに式典案内状を書き式典出席勧誘の為、北は泉州地区から南は新宮R.C.に致るまで訪問しました。その甲斐あって全国より600名以上の参加者を得て盛大な式典になりました。特に記憶に残っているのは谷井君の式典進行司会者としての直前リハーサルでした。これは実に見事でリハーサルにも拘らず万場の拍手喝采を浴びていました。

とにかく私達のクラブが増々発展することを願って話を終りたいと思います。



ニコニコ・米山・3H・BOX

- 奥様お誕生日おめでとう御座居ます 河尻澄子様 (8/3)
- 岸 義郎君 (100% 2年連続出席)
河尻 鳩親君 (珠算競技大会で2人入賞)
平尾 寧章君 (8/16講演会よろしく)
角谷 勝司君 (本お買上有難うございます)
前窪 紀文君 (今日の卓話よろしく)
吉田 隆一君 ()
柳川和一郎君 ()